



Facebook se asocia con empresas de seguridad informática para ofrecer antivirus gratis

Masterhacks - Facebook comenzó a implementar una herramienta gratuita para ayudar a sus usuarios a detectar y eliminar malware de las computadoras.

En colaboración con empresas de seguridad informática como Kaspersky Lab, ESET, F-Secure y Trend Micro, Facebook afirmó que ha logrado detectar software malicioso en más de dos millones de computadoras personales en los últimos tres meses.

Facebook comienza a monitorear las computadoras de los usuarios, y al detectar actividades sospechosas, tales como iniciar sesión o publicar desde ubicaciones no usuales, sugiere al usuario descargar alguna herramienta de limpieza.

«Para estas personas, proponemos una herramienta de limpieza que permite, mientras está funcionando, seguir usando Facebook, y que informa cuándo termina y qué encontró», comentó Trevor Pottinger, ingeniero de Facebook encargado de seguridad.

Afirmó también que el programa de seguridad utiliza una combinación de señales para la localización de lugares infectados y eliminación de los mismos.